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Beitrag von „Jersey“ vom 4. Oktober 2018, 09:34

Schön und gut, aber das will doch keiner haben. Die Bauern schon gleich zwei mal nicht, dann
würde ihnen ja die Kohle entgehen.
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